

◇ピンチはチャンス◇

ゴールデンウィークも終わり、学校再開と思いきや新型コロナウイルスの影響で、臨時休業が5月末まで延期となりました。中学校に入学し、早く勉強や部活動、新しいクラスで新しい友達との学校生活を楽しみにしている人もたくさんいると思いますが、未だに中学校生活をスタートすることができません。

しかし、「ピンチはチャンス」ということばがあるように、この時期にしかできないことはたくさんあるはずです。今、自分にできることをしっかりと考えて行動し、有意義な臨時休業期間にしていきたいと思います。

また、臨時休業が延長されたことにより、各教科の課題も追加されます。『石川台中学校ホームページ』より課題をダウンロードして取り組んでいきましょう。

なお、毎日の健康観察や一日の記録は、引き続き健康カードやデイリーライフに引き続き記入してください。



◇お知らせ◇

5月11日以降も引き続き、毎週1回9時～10時の間に健康観察や学習の進み具合の確認等の家庭連絡を行います。家庭連絡する曜日は以下のようになります。

月曜日	B組の出席番号①～⑱
火曜日	A組の出席番号①～⑱
水曜日	B組の出席番号⑳～㉿
木曜日	A組の出席番号⑳～㉿

◇新学期までにご準備をお願いします◇

数学	授業では、大学ノート（B5サイズ）・のりを使用します。
理科	授業では、大学ノート（A4サイズ）1冊を使用します。クラス・名前を記入しておいてください。
保健体育	ホームページに掲載された『石川台中学校 保健体育 授業心得』を参考に確認してください。分からないことは、最初の授業で質問してください。
社会	<ul style="list-style-type: none"> 授業の際は、大学ノート（B5サイズ）を使用します。また、<u>地理分野のノートと歴史分野のノートと、それぞれ一冊ずつノート</u>を使用します。定期的に切り替えながら進めるので、いつ変わっても良いように、ノートは複数冊準備しておいてください。 地理の授業で色鉛筆または色ペン（6色程度）を使用する予定です。授業が始まってすぐ必要というわけではありませんが、準備しておいてもらえると良いと思います。

◇お願い◇

気分転換や体力の保持増進のため、屋外で活動する人がいると思いますが、三密を避け、公園などを使用する場合は、その他の利用者の迷惑にならないように気を付けて、活動していきましょう。